市長への提言 平成30年12月末日現在					
件名	要旨	市の考え方	受付日	回答日	担当部署
市立ひらかた病院の自転車駐車場につ いて	り、原付バイク1回200円での利用は高額になります。入院患者の家族には、何らかの免除をお願いします。 また、1台分の敷地が狭く、出し入れも困難なため改善をお願いします。	市立ひらかた病院の自転車駐車場料金については、本院を利用される方への安全を確保するとともに、スムーズに利用していただけるよう、屋根の設置や警備員の配置等を行っていることから、利用者の皆様に管理運営費用の一部をご負担していただいているところです。 自動車の駐車場については、入院日・退院日・手術日の当日においては、無料とするなどの措置を設けておりますが、自転車・バイクについては、30分以上のご利用で一定の料金を設定しているため、一度出庫されますと、改めて駐車料金が発生することとなります。今回いただきましたご意見は、駐車料金の見直しを検討する際の参考とさせていただきます。なお、自転車駐車場のスペースにつきましては、敷地面積の関係から拡大等も難しい状況でありますので、ご理解いただきますようお願いいたします。	2018/11/12	2018/12/6	総務課
	のため退職後に始めた運動でしたが、1カ月の利用 回数で計算すると1万円もかかり、行くことができな	市有施設の駐車場の有料化については、平成27年度に実施したパブリックコメントにより、市民の方からのご意見をいただいた上で、「来庁者・利用者用駐車場の有料化に関する考え方」を策定し、この方針により有料化を進めているところです。 駐車料金については、施設の管理経費などに活用し、施設全体のサービス向上を図り、駐車場の効率的な管理運営に努めてまいりますので、ご理解いただきますようお願いいたします。 なお、無料となる時間設定や駐車場料金については、市が設定した上限額の範囲内で、今後、決定してまいります。詳細については、決まり次第、市ホームページ等によりお伝えいたします。	2018/11/12	2018/12/6	スポーツ振興課
保育園等の園庭開放時の駐車場につ いて	保育園の駐車場が利用できるか否かも園庭開放の 情報と同時に提示してください。	保育園等の駐車場については、主に通園の送迎時に一時的にご利用いただくために設置しているものですが、施設により確保されている駐車場スペースも様々です。また、園庭開放や地域子育て支援などで不特定多数の方が来園されるため、駐車場の有無及び利用状況について、一律にお知らせすることは困難であることから、現在ホームページ等には掲載しておりません。こうしたことから、駐車場などの利用の詳細については、ご利用前に各施設へ直接ご確認いただくことが、スムーズな施設の利用につながるものと考えております。今後も、「子どもを安心して産み育てられるまち」の実現を目指し、子育て支援事業の推進に努めてまいります。	2018/11/22	2018/12/13	子育て事業課
スポーツ施設駐車場有料化について	健康維持と認知症予防のためにスポーツ施設を 利用していますが、駐車料金の負担額を計算すると 続けられません。病院の受診回数が増加し、駐車 料金を確保するために、大きな出費が予想されま す。 まずは、市会議員の駐車場から有料化していただ きたい。	るとともに、目的外利用や長時間利用などの課題を解決し、スムーズに駐車場を利用できるよう、有料化を進めているところです。 駐車料金については、施設の管理経費などに活用し、施設全体のサービス向上を図り、駐車場の効率的な管理運営に努めてまいります。無料となる時間設定や駐車料金については、今後決定し、詳細は決まり次第、市ホームページ等によりお	2018/11/26	2018/12/14	スポーツ振興課総務管理課
就学前健診について	各小学校での就学前健診は、希望者と幼稚園等に通っていない子どもを対象としてはいかがでしょうか。健康状態は幼稚園等から情報を受け取れば、 保護者の負担や税金が削減できると思います。	就学時の健康診断(就学前健診)の実施については、学校保健安全法の規定により義務付けられており、この健康診断の結果に基づき、お子さまの心身の状況を把握することで必要に応じて保健指導を行うなど、適切な就学を図るために行っているものです。 また、就学予定校の今後の予定や、学校の様子を見ていただけるほか、学校生活において心配や不安がある場合には、ご相談をしていただける機会にもなると考えております。 今後も、様々な取り組みを通じて、子どもたちが確かな学力を身につけ、豊かな心を育み、健康に育つことを目指し、教育の充実に努めてまいります。	2018/11/26	2018/12/10	学務課
市立ひらかた病院駐車場の料金システ ムについて	間毎に300円かかります。 家族が付き添いで身の回りの世話をするのには 30分では無理です。 市民のための病院の駐車場料金が高く利用しづ	市立ひらかた病院の駐車料金の設定につきましては、市において策定した「来庁者・利用者用駐車場の有料化に関する考え方」の趣旨を踏まえ、大阪府下の公立病院や、枚方市駅周辺駐車場の料金等も参考に決定しております。本院をご利用される方への安全確保を目的とした警備員を駐車場内に配置していることや、駐車場の適正管理等の観点から、利用者の皆様に管理運営費用の一部をご負担していただいているところですので、ご理解いただきますようお願いいたします。 なお、今回いただきましたご意見につきましては、駐車料金の見直しを検討する際の参考とするとともに、今後の検討課題とさせていただきます。	2018/12/7	2018/12/27	総務課
パートナーシップ制度の導入について	す。 婚姻関係までの制度を求めてはいませんが、少なくとも公的に認められたパートナーであるというパートナーシップ制度の導入は、早急に必要であると考	本市では、平成22年4月施行の枚方市男女共同参画推進条例において、「多様な性のあり方を尊重し、多様な性のあり方を理由とする人権侵害を行ってはならない」と定め、平成28年度に策定した「第3次枚方市男女共同参画計画」に基づき、性の多様性への理解促進に取り組んでおります。「パートナーシップ制度」につきましては、現在、全国で9市区の自治体で導入しており、本市においても、早急に取り組むべき課題であると認識しております。平成31年度早期の制度開始に向けて、先行自治体の調査を行うとともに、庁内体制の整備、当事者の皆様からの意見聴取も行っていきたいと考えております。今後も、当事者の皆様だけでなく、だれもが多様性を認め合い、いきいきと暮らせる人権尊重のまちづくりに向け取り組みを進めてまいります。	2018/12/10	2018/12/28	人権政策室

認知症による事故について	リスニレズナ サナナナ中佐ナトシリ マハナ ギキナハ	本市におきましても、少子高齢化に伴い、今後、認知症疾患をお持ちの方の増加が予想されることから、ご本人及びご家族への支援、認知症サポーターの養成、相談窓口の充実など、様々な側面から認知症施策を進めております。また、認知症高齢者等を早期に発見し、ご家族へ連絡できる体制づくりのさらなる推進を図るため、平成31年1月からご家族への支援を目的とした新たな取り組みを開始する予定です。今後、認知症高齢者に関する様々な課題の解決策を検討するにあたり、いただいたご提案も参考にさせていただきます。	2018/12/10	2018/12/27	地域包括ケア推進課
LGBT相談窓口の設置と同性パートナーシップ条例の導入について	また「古目への担言」がけず、夕前、海紋生も明	「パートナーシップ制度」につきましては、早急に取り組むべき課題であると認識しており、平成31年度早期の制度開始に向けて、先行自治体の調査を行うとともに、庁内体制の整備、当事者の皆様からの意見聴取も行っていきたいと考えております。 また、LGBT等性的マイノリティ専門相談窓口につきましても、制度開始にあたり必要不可欠であると考えていることから、併せて設置を予定しており、今後も当事者の皆様だけでなく、だれもが多様性を認め合い、いきいきと暮らせる人権尊重のまちづくりに向け取り組みを進めてまいります。 なお、「市長への提言」を行う際の「名前・住所・電話番号」の明記につきましては、内容について詳細をお聞きすることや、回答を行う必要性から必須の入力項目としております。 いただきましたご意見を踏まえ、今後、必須設定の有無について検討してまいります。	2018/12/14	2018/12/28	人権政策室 広聴相談課
並木の整備について	天野川と並行の垂柳が、枯れてなくなっている所などがあり殺風景です。植樹等の整備をお願いします。	平成30年度については、台風等の災害の発生により、市内の各所で多数の街路樹の倒木が発生しています。来年度より、これらについて植樹等も検討していかなければならないため、施工時期はお示しできませんが、ご要望の柳の木についても植樹を検討してまいります。 なお、まとまった区間で樹木がなくなっている状況から、今後の維持管理を踏まえ、地域の皆様のご理解をいただきながら、必要に応じて樹種の変更も含めて検討させていただきます。	2018/12/17	2018/12/19	みち・みどり室
固定資産税の割引制度について	以前は、固定資産税を1回で全納した場合、割引 がありましたが、なぜ中止にされたのでしょうか。復 活してください。	ご提案いただいた制度は、戦後の市町村財政の基盤強化を図るため、税の早期確保と納税意欲の醸成を目的として実施しておりましたが、厳しい地方財政状況のもと、この制度の継続は財政負担の増大を招くことなどから、全国的に見直しが進められてきました。本市においても、自主納付の定着や口座振替の加入増など、状況の変化と税の公平性の観点から、納税に関する制度の見直しを検討した結果、平成20年度より本制度を廃止としましたので、ご理解の程、お願いいたします。今後も、将来にわたり安定した財政運営が進められるよう努めてまいります。	2018/12/21	2018/12/28	納税課